

# *Cuba recibió más de un millón de visitantes internacionales en lo que va de año*

---

Image not found or type unknown



## **Cuba recibe más de un millón de visitantes**

La Habana, 23 julio (RHC) Un informe oficial indica hoy que Cuba recibió en lo que va de este año más de un millón de visitantes internacionales.

El periódico Granma reproduce en su edición de este martes datos de la Oficina Nacional de Estadística e Información (ONEI), en los que se certifica esta estadística.

Especifican que al cierre de junio, esta nación recibió un millón 680 mil 485 viajeros, lo que representa el 101,1% comparado con igual período del año anterior, siempre según la ONEI.

Del total, fueron visitantes internacionales un millón 309 mil 836, cerca de 11 mil 300 más que el año precedente.

Agrega la nota que los principales países emisores son Canadá, la comunidad de cubanos residentes en el exterior, la Federación de Rusia, Estados Unidos, Alemania, México, Francia, España, Argentina e Italia

De acuerdo con la información, en los más recientes tres meses aparece un decrecimiento por parte de los visitantes internacionales que arriban al país, sin embargo, existe una recuperación en comparación con años anteriores.

La nota añade que se considera viajeros a todos aquellos que se desplacen entre 2 países o más, y los visitantes internacionales son los que llegan a un país diferente de aquel del que tienen su residencia habitual. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/360813-cuba-recibio-mas-de-un-millon-de-visitantes-internacionales-en-lo-que-va-de-ano>



**Radio Habana Cuba**